https://www.assemblee-pationale.fr/dyn/14/questions/QANR5I 14QE100969



## 14ème legislature

Question N° : 100965	De <b>M. Laurent Degallaix</b> ( Union des démocrates et indépendants - Nord )				Question écrite	
Ministère interrogé > Économie et finances				Ministère attributaire > Action et comptes publics		
Rubrique >ministères et secrétariats d'État		<b>Tête d'analyse</b> >budget : services extérieurs		Analyse > douanes. restructur	ration. perspectives.	
Question publiée au JO le : 29/11/2016 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)						

## Texte de la question

M. Laurent Degallaix attire l'attention de M. le ministre de l'économie et des finances sur l'importance stratégique indéniable de la présence douanière dans les zones frontalières de notre pays. L'état d'urgence nous force à une vigilance permanente. Lundi 14 novembre 2016, vers 20 heures, un règlement de compte avec coups de feu éclate dans le Nord, sur l'axe Quiévrechain-Quiévrain, entraînant pendant quelques heures la fermeture de la frontière avec la Belgique. Ces événements, sur fond de lutte antiterroriste, nous rappellent l'importance de conserver voire de renforcer les effectifs de douaniers le long de nos frontières. À ce titre, l'orientation du plan stratégique des douanes pour 2018, prévoyant de finalement épargner le poste-frontière de Saint-Aybert et le bureau de douane de Valenciennes est salutaire. Il aimerait savoir si le Gouvernement entend maintenir sa position sur ce dossier.